

RODRIGO RAMÍREZ RODRÍGUEZ
REGIDOR MUNICIPAL

INFORME DE ACTIVIDADES

Me permito presentar ante este Honorable Cabildo, el informe trimestral por escrito, que comprende el periodo del 16 de abril 2019 al 15 de julio del año 2019. El presente documento contiene una relación de las acciones realizadas en la Regiduría, destacando las de mayor relevancia por su beneficio a la población.

Sirva el presente para dar cumplimiento con el objetivo de esta Administración Municipal 2018-2021, tal y como lo establece el artículo 131 del Reglamento de Gobierno Municipal y demás relativos aplicables.

Como Presidente de la Comisión de Turismo, Fomento Económico y Empresarial, en coordinación con la Comisión de Gobernación y Reglamentos y con la Dirección General de Desarrollo Económico Social y Humano del H. Ayuntamiento, apoyados por la Dirección General de Asuntos Jurídicos, promoví la modificación del Reglamento de Turismo del Municipio de Colima, con el fin de actualizar sus conceptos y adecuarlo a la realidad administrativa del Ayuntamiento así como a las necesidades del Sector Turístico del Municipio.

La modificación al Reglamento de Turismo del Municipio de Colima se aprobó de manera unánime en la Sesión Ordinaria del 26 de Junio del Presente año.

En mi calidad de Secretario de la Comisión de Hacienda Municipal he revisado puntualmente los informes mensuales y trimestrales de las cuentas públicas.

En mi calidad de Secretario de la Comisión de Gobernación y Reglamentos participe de forma activa con mis compañeros de Comisión para lograr la Reforma al Reglamento Municipal de Colima y lograr que el H. Cabildo de manera unánime aprobará la Creación de la Procuraduría de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes del Municipio de Colima.

Formo parte como Secretario en las siguientes comisiones, en las cuales he trabajado en conjunto con todos los integrantes de las mismas, con la finalidad de dictaminar los asuntos que fueron turnados a las mismas.

- GOBIERNO INTERNO
- GOBERNACION Y REGLAMENTOS
- HACIENDA MUNICIPAL
- EDUCACION, CULTURA Y RECREACION
- PATRIMONIO MUNICIPAL
- DESARROLLO METROPOLITANO

SESIONES DE CABILDO:

Durante este trimestre, he asistido a todas las reuniones previas, ordinarias y extraordinarias de Cabildo, a las cuales he acudido conforme a las convocatorias realizadas por escrito.

Mi asistencia a las mismas ha sido absoluta, cumpliendo cabalmente en cada una de ellas, he participado manifestándome en los asuntos tratados, sobre las distintas propuestas de gobierno, con el debido respeto a la investidura, formación e ideología política de mis compañeros regidores, y siempre la voz y voto ha sido emitida pensando en el bien común de todos y cada uno de los colimenses.

Asisto todos los días laborables a la sala de regidores, en donde he atendido a representantes de la sociedad civil organizada y ciudadanos que acuden para solicitar apoyo y gestiones ante al H. Ayuntamiento de Colima, dando seguimiento a cada uno de ellos.

Gestione la reunión entre el Presidente Municipal C. P. Leoncio Alfonso Morán Sánchez y La Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y Alimentos Condimentados (CANIRAC); la cual brindo certeza y confianza entre los empresarios del sector que venían presentando algunas quejas e inconformidades respecto de la operación de sus negocios; así como otras actividades en las que se destacan las siguientes:

ABRIL

16

Reunión con el Coordinador de Asesores del Gobernador del Estado, Lic. Rubén Pérez Anguiano.

21

Reunión con empresarios del sector Comercio en donde expresaron inquietudes relativas al Festival del Volcán Edición 2019.

24

Visita a la Fábrica de Innovación Creativa en la Colonia el Tivolí y Reunión con su Coordinador Lic. Esaú Hernández.

30

Sesión de Cabildo.

MAYO

03

Reunión de la Comisión de Gobernación y reglamentos, relativo a la implementación del Sistema de Justicia Cívica.

Reunión Privada con el Presidente Municipal acerca de la propuesta y levantamiento de la evidencia documental del Festival Internacional del Volcán.

04

Evento Kids Labs en el Jardín Libertad con motivo de la Celebración del día del niño.

06

Presentación del Proyecto del Dictamen de Justicia Cívica.

07

Reunión con Introdutores y Ganaderos con el tema de la Procesadora Municipal de Carne.

11

Recorrido con el Presidente de Canirac Colima por el centro de la Ciudad de Colima relativo al Festival Internacional del Volcán.

16

Reunión en el Archivo Histórico del Municipio de Colima con el Presidente Municipal para temas relativos al festival Internacional del Volcán-

Inauguración del Mural de Hazel Covarrubias en la fachada del Auditorio Miguel de la Madrid Hurtado.

17

Inauguración del Festival Internacional del Volcán

Durante el Festival Internacional, realice recorridos diarios en algunas ocasiones acompañado por líderes de Cámaras Empresariales para charlar y conocer el sentir de los empresarios que participaron con sus negocios en el FIV.

20

Reunión presidida por la Contralora Municipal relativa al tema de la Declaración Patrimonial.

26

Clausura del Festival Internacional del Volcán.

29

Sesión de Cabildo.

30

Boteo en la esquina de SAMS para la Colecta Anual de la Cruz Roja.

JUNIO

03

Reunión de Gobierno Interno

05

Entrega de Nombramientos a Presidentes de los Comités de Participación Ciudadana

10

Reunión de la Comisión de Gobierno Interno

12

Sesión de Cabildo

Reunión con Introdutores de Carne y Ganaderos para dar seguimiento al tema de la Procesadora Municipal de Carne.

13

Reunión de la Comisión de Gobernación y Reglamentos para lo relativo a la actualización del Reglamento de Turismo del Municipio de Colima

18

Capacitación: Las responsabilidades de los Servidores Públicos en Materia Electoral.

19

Reunión entre el Presidente Municipal, Regidores Gonzalo Verduzco, Orlando Godínez, Rodrigo Ramírez, Funcionarios del Sector Económico del Ayuntamiento de Colima y la CANIRAC COLIMA.

21

Sesión de Cabildo.

25

Reunión de la Comisión de Gobierno Interno.

26

Sesión de Cabildo.

27

Programa Municipal de Donación de Sangre en el Auditorio Manuel Álvarez.

JULIO

01

Ceremonia mensual de Honores a la Bandera

03

Reunión con el Regidor Gonzalo Verduzco relativo a la preparación de la Ceremonia Cívica de Honores a la Bandera del mes de Septiembre de la cual seremos responsables.

05

Reunión de la Comisión de Gobernación y Reglamentos

Conmemoración del día del Constructor a invitación de la CMIC Colima.

08

Reunión de la Comisión de Gobierno Interno.

10

Sesión de Cabildo.

11

Visita al Museo Gral. Manuel Álvarez.

13

Reunión con el Secretario de Cultura del Gobierno del Estado de Colima.

Reitero mi compromiso de trabajar por la sociedad del municipio sin afanes partidistas, actuando con responsabilidad y procurando la gobernabilidad en el interior del H. Ayuntamiento de Colima.

Atentamente
Colima, Col., Julio 16 de 2019.

REGIDOR RODRIGO RAMÍREZ RODRÍGUEZ